

今回、もしこの厳しい即戦力化研修に参加できていなかったら、と考えると、今のこれらの気づきや自分自身の課題すらわかっておらず、実際の業務で失敗ばかりしていたのではないかと恐ろしく感じました。取り返しのつかない失敗や多大なるご迷惑をかけずに精進できますことにとっても感謝致しております。本当にありがとうございました。

入社してすぐの私たちに研修という投資をしてくださいまして、大変感謝しております。社会人としての門出にふさわしい研修で、これからの社会人生活の基盤となることを多く学ぶことができ、有意義な時間を過ごさせていただきました。

例え話が豊富で非常に分かりやすかったです。毎朝なして、やり直しをさせぬ事で、身につく事が出来たと思っております。一日も早く自らの物として、研修で学んだ事を活用できる様になります。ありがとうございました。

当社に戻ってからも、ビジネスマンとして挨拶や敬語の徹底化はもちろんの事、「やれ」と言われた事は100%の力を出して取り組んでいきます。

僭越ながら、本研修を受けた者として、誠に恐縮ですが社長にお願いがあります。私はこの研修を受けて多くの事を学び、多くの事を考えました。来年入社してくる後輩達にも、この経験を受けていただきたいと思っております。それ程、良い研修だったと私自身感じております。

私の「できる」はただの「できようも」でしかなく、やったことと痛感しました。このことに気づくことができたのも今回の研修で、マスターチェックをしていくことにお陰であります。マスターチェックでは実戦し、個人別でこの指導をしていくことので自分のこの「できる」にまで至っていないのかをしっかりと認識することができました。この2日間で教えていたこととすぐに完璧にできるようになることは決して容易ではありません。しかし、一つ一つ意識して行動していくことで、いつか多くのことが「真の「できる」に変わります。少しでも早くすべてを「できる」ようにし、次のステップへの基盤にしていきたいです。

このたびは、「超激辛！新入社員即戦力化研修」に参加させていただきまして誠にありがとうございました。この研修に参加したことで、自分の中の意識が大きく変わりました。特に、「ビジネスマンとしての未熟さ」および、「新人としての立場」に対する考えの甘さに気づく事が出来ました。これまで敬語や挨拶、報告の仕方などの基礎的な事を用いる機会は多々ありました。先輩という立場から、これらの事を後輩に教える事もありました。したがって、私の中ではこれくらいの事は出来ると思っていました。しかしながら、本研修ではそれすらビジネスの世界で通用するレベル達していない事が明らかとなりました。

本研修は決して学ぶことが出来ないことを教えていただいたと思っております。特に、マスターチェックは有意義な制度だと感じました。

自分ではしっかりしていると思っていても、評価を下す側にそう認識されなければすべては無意味です。私も最初は全力を出し切れませんでした。ですが、「やれと言われたことはやる。それが仕事。」ということ意識し、途中からは全力で臨みました。

今回の研修で、やれと言われたことをやるか、手を抜いてしまわないかはすべて自分でコントロールすることだと考えました。自分をコントロールできるのは自分だけです。今の私は社にとって卑小な存在でしかありませんが、そのことを認識しているのだからこそ、全力で臨む姿勢を決して忘れません。